

## Carlos Mena Mesa

Servicio de Informática - Gerencia

Licenciado en informática por la ULPGC comienza trabajando como programador en el desarrollo de aplicaciones en Telefónica de España.

Posteriormente es reclutado por la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria para coordinar las comunicaciones de las Escuelas de Ingenieros de Telecomunicación. En este período edita varios manuales e imparte cursos sobre Internet, correo electrónico y redes.

Años después, se traslada a los servicios informáticos centrales, donde se dedica a proyectos en entorno Intranet tales como la seguridad de la red, las bases de datos accesibles desde Web y el correo electrónico. Durante esta época imparte cursos como instructor de Novell y dirige proyectos fin de carrera de temas afines.

Más adelante se responsabiliza del área de comunicaciones de la Universidad, asumiendo como proyecto principal la modernización de la red de voz y datos, compaginando esta labor con el desarrollo de sistemas de gestión en entorno web y con la docencia, principalmente como instructor de redes de datos.

Tiempo después asume la dirección del Servicio de Informática, donde aún sigue prestando sus servicios.

